

## **Review Neymar Wallpapers**

## **Floomy**

Neymar HD Fondos de pantalla es una aplicación dedicada al famoso jugador brasileño Neymar Jr.una aplicación que puede descargar imágenes de jugadores gratuitas y usarlas como telón de fondo para nuestros dispositivos tecnológicos o como imagen de perfil de alguna red social

**Neymar** da Silva Santos Júnior nació el 5 de febrero de 1992 en Mogi das Cruzes, en el estado de Sao Paulo, Brasil. Al mudarse con su familia a Santos en 2003, el joven Neymar se une al equipo de fútbol local: desde temprana edad demuestra sus habilidades y, a la edad de quince años, después de haber realizado una pasantía en España con el Real Madrid, gana 10,000 Reales por mes.

Se unió al primer equipo de Santos a los diecisiete años, haciendo su debut en la liga el 7 de marzo de 2009; Ya en su segundo juego, se conecta, anotando contra Mogi Mirim. En el mismo año, participó, con la camiseta brasileña, de la Copa Mundial Sub-17, debutando contra Japón y empapando su debut con una red.

En 2010, ganó la Copa de Brasil con Santos, derrotando a Vitòria en la final, y el Campeonato Paulista: Neymar es el máximo anotador de la competencia, con 11 goles, y es el mejor jugador del evento. Luego fue uno de los protagonistas de los sudamericanos menores de 20 años, anotando cuatro goles contra Paraguay y también ingresando su nombre en la lista de goleadores contra Colombia, Chile y Uruguay, contribuyendo al logro del título final: fue el máximo anotador el más prolífico del torneo con nueve goles.

Después de competir por la Copa América con la camiseta de Brasil, en 2011 participó en la Copa Mundial de Clubes: marcó el gol de semifinal 1-0 contra Kashiwa Reysol, a pesar de que Santos perdió en la final contra Barcelona. Por lo tanto, el año 2011 termina con 24 goles y 47 apariciones: en el campeonato, Neymar es el jugador que sufrió más faltas.

Neymar, cuando juega la Copa del Mundo 2014 en su propio Brasil, ya en la primera ronda contra Croacia, México y Camerún, muestra con su movimiento espectacular, hasta el punto de que las casas de apuestas lo consideran el favorito para ganar El título de artillero. del campeonato mundial. Desafortunadamente, su campeonato mundial termina en cuartos de final cuando un golpe en la espalda le da una fractura de vértebra y un mes de detención.

En 2015, ganó la Liga de Campeones con el Barcelona, ??jugando y anotando en la final contra la Juventus. En el verano de 2017, anunció su traslado a PSG por 222 millones de euros.

El 20 de agosto, en un partido contra Tolosa (terminó 6-2 por un par), el acrónimo es su primera palabra con el PSG. El 13 de septiembre fue lo mismo con Nueva Zelanda en la Liga de los campeones, recibiendo el gol 5-0 inflado por bolas celtas. Completa la fase gironi de la misa de competencia continental con 6 goles y 4 asistencias.

La directiva de Barcelona viene planificando desde enero del 2020 la temporada 20/21 con un nombre en el primer lugar Neymar Jr, será nuevamente prioridad luego de una temporada donde estuvo a punto de regresar pero finalmente no hubo un acuerdo conveniente para ambos clubes.

En el verano de este año 2020 el PSG es consciente que debe vender a un jugador que lo ha dejado claro, no es feliz allí y por ello centrarán toda su atención en mantener a la joya francesa Mbappe como abanderado de su

## proyecto.

El precio que se plantea para que Ney deje el PSG desde que su nivel siga igual y nada extraordinario ocurra es de 180 millones de euros que son unos 42 millones menos de lo que salío desde el Barsa rumbo a París en el año 2017. La forma de pago que ofrece Barcelona es pagar por partes, la primera parte en este proximo mercado de verano y la última parte para el próximo verano del 2021. Esta sería la estrategia del Barcelona para poder finalmente lograr que el París Saint Germain acepte la oferta por Neymar Júnior y finalmente se lo traigan de regreso!

Ya se ha confirmado que las ligas se jugarán a puertas cerradas este año 2020, en la premier ligue uno de los grandes futbolistas del liverpool Mané comentó que tiene miedo que se cancele la premier league de este año.

## Neymar HD Fondos de pantalla | FONDOS 4K

Pros	Cons
- Simple de utilizar.	- Muy mal, no tiene buena foto de Neymar.
- Fotos de todas las edades.	- Hay una razón para ser 3.2 MB.
- Excelentes fondos de pantalla de Neymar.	- Requiere conexión rápida.
- Imagenes sorprendentes.	- Aburrido.

**Links Facebook:** 

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store:

https://play.google.com/store/apps/details?id=com.neymarwalls.neymar.wallpapers.hd.backgrounds

**Apple Store:**